

Zug, 9. Januar 2024

Medieninformation

zCapital beantragt Aufhebung der Stimmrechts- und Eintragungsbeschränkung bei Baloise

Die zCapital AG, ein etablierter Vermögensverwalter mit Sitz in Zug, beabsichtigt, an der nächsten ordentlichen Generalversammlung der Baloise Holding AG vom 26. April 2024 einen Antrag auf Aufhebung der bestehenden Stimmrechts- und Eintragungsbeschränkung von 2% zu stellen. Diese Initiative soll die Aktionärsdemokratie und das Gleichgewicht der Interessen von Aktionären und Unternehmensführung stärken.

Förderung der Aktionärsdemokratie

«Die 2%-Vinkulierung bei der Baloise ist ein Relikt aus vergangenen Zeiten und steht im Widerspruch zu den modernen Prinzipien der Corporate Governance», erklärt Hilmar Langensand, CEO von zCapital. «Jeder Aktionär sollte das Recht haben, seine Stimme entsprechend seinem Anteil am Unternehmen einbringen zu können.»

Abbau von Machtungleichgewichten

Die Aufhebung der Vinkulierung ist ein Schritt zu einer ausgewogeneren Machtverteilung, die sicherstellt, dass strategische Fehlentwicklungen schneller korrigiert werden können. Es geht darum, ein gesundes Gleichgewicht zwischen dem Verwaltungsrat und dem Aktionariat herzustellen. Dafür sollte sich jeder Aktionär immer im Sinne von «one share-one vote» einbringen können.

Attraktiv für Investoren

Die Aufhebung der Stimmrechts- und Eintragungsbeschränkung erhöht zudem die Attraktivität der Baloise für langfristig orientierte Finanzinvestoren, die an einer aktiven Mitgestaltung der Unternehmensentwicklung interessiert sind. Dies ist ebenfalls im Interesse des breiten Anlegerpublikums.

Schutz vor Übernahmen durch Exzellenz

Gut geführte Unternehmen haben keine Angst vor ihren Aktionären. Ein fairer Aktienkurs, gestärkt durch eine offene Kommunikation und breite Aktionärsstruktur, ist der beste Schutz vor unerwünschten Übernahmen. «Wir sehen hier eine Win-Win-Situation für alle Beteiligten», betont Langensand.

Traktandierung dank Aktienrechtsrevision möglich

Die Senkung der Traktandierungshürde auf 0.5% bei Baloise erfolgte anlässlich der letzten Generalversammlung im Zuge der Anpassung der Statuten an das neue Aktienrecht. Zuvor lag die Hürde bei über 2% und war damit höher als die Eintragungsbeschränkung.

zCapital ist mit ihren Fonds seit 15 Jahren Aktionär der Baloise und setzt sich für eine transparente und faire Aktionärsdemokratie ein.

Weitere Auskünfte

Hilmar Langensand, CEO zCapital

Tel. +41 41 729 80 80

E-Mail info@zcapital.ch

Über zCapital

zCapital AG, ein von der FINMA beaufsichtigter, unabhängiger Vermögensverwalter mit Sitz in Zug (Schweiz), ist auf Schweizer Aktien spezialisiert und verwaltet rund CHF 1.7 Mrd. Dazu gehören drei Anlagefonds, der zCapital Swiss Small & Mid Cap Fund, der zCapital Swiss Dividend Fund und der zCapital Swiss ESG Fund.